
Образование 
множественного 

числа имён 
существительных



                               A cat   -  cats,
              A rat  –   rats,
              A hat  –  hats,
              A mat –  mats.



                  A hen   –  hens,
                  A pen   –  pens,
                  A book – books,
                  A cook  – cooks.



В английском языке множественное число 
существительных образуется при помощи 
окончания   - S. Помните, что артикль a/an, 
который обозначает один предмет, нельзя 
употреблять с существительными во 
множественном числе.

   a  pen -  five pens,   a cat – seven cats



         

               Правило Пример Исключения

К большинству 
существительных
мы прибавляем

 

- S
book  - books,
pen  - pens,
girl  - girls,
cat  - cats,
kitten - kittens

 

 Если существительное,
оканчивается на гласную +  -y , 
мы прибавляем

 
 
 

- s

boy  - boys,
toy- toys,
day- days

 

Если существительное,
оканчивается на согласную +  
-y , мы прибавляем
 

 

- es
(-y 
меняетс
я на – i )

baby – babies,
lady- ladies,
fly- flies

 



               Правило Пример Исключения

Если 
существительное,
оканчивается на  -s, 
-ss,-sh, -ch, -x  или  -o, 
мы прибавляем 
 

 
 

-es

box- boxes,
fox-foxes, 
potato- potatoes

radio-radios,
piano-pianos,
photo- photos, 
video- videos, 
zoo-zoos, 
kangaroo- 
kangaroos



                                  Напишите  существительные во множественном числе

  1. rabbit
 
2. pen                                
 
3. bag
 
4. kitten
 
5. boy
 
6. fox

rabbits
 
________
 
_________
 
_________
 
__________
 
__________
 
 
 
 

7. puppy
 
8. baby
 
9. key
 
10. balcony
 
11.day
 
12. house

__________
 
__________
 
__________
 
__________
 
___________
 
___________
 



Напишите существительные в единственном 
числе
1. toys

 

2. boys 

 

3. girls

 

4. puppies

 

5. flies

 

6. eyes

toy

 

_________

 

_________

 

_________

 

__________

 

__________

 

 

 

 

7. boxes

 

8. buses

 

9. flowers

 

10. cars

 

11. stars

 

12. bears

__________

 

__________

 

__________

 

__________

 

___________

 

___________

 



Впиши слова в нужную колонку boxes, babies, 

boys, toys, girls, puppies, kittens, pens, hens, stars, cars, dogs, frogs, buses, ladies, flies, potatoes, tomatoes, 

benches, flowers   
-s
 

boys

        - ies
 
       babies

      -es
 
     boxes



ГОВОРИМ ПРАВИЛЬНО!

Произноси  окончания существительных во множественном числе так:

[z] после гласных и звонких согласных звуков: boys, toys, tables, 
chairs, hens, pens, plums, shoes, pears

[s] после глухих согласных звуков : cats, mats, cups, rabbits, cakes, 
parrots, carrots, socks, books

[ iz] после звуков [s], [∫], [t∫],[ks], [dз] houses, boxes, peaches, 
oranges



Повтори скороговорки

 Six sausage sandwiches and five plum pies.     

 Foxes keep their socks in boxes.

      



               Правило Пример Исключения

 Если 
существительное,

оканчивается на -f  ,
 мы прибавляем

 

- es
( -f 
меняется   
-v )

 

 

leaf – leaves,

thief – thieves,

loaf -  loaves,

wolf - wolves

 

 

roof- roofs,

cliff - cliffs

 

Если 
существительное,

оканчивается на -fe ,
 мы прибавляем

 

- s
( -f 
меняется   
-v )

 

 

knife – knives,

wife- wives

 

 

giraffe- giraffes



Повтори скороговорку

 Six thieves in the leaves.


